
２０代、３０代、４０代前半の男性・女性建築士の皆さん、
みんなで　“しよまいかしよまいかしよまいかしよまいか”

発行者：岐阜県建築士会　青年委員長　　河尻知己

対　象：建築士会会員２０代～４０代前半の方
　　　　　 　　　
と　き：毎月第２水曜日　１９：００～２１：００

ところ：市橋コミュニティセンター
　　　　　　 突然参加も大歓迎です。

・　気軽にお越し下さい。
・　終了後近くで食事をしながら歓談会もしています。
・　場所、時間は変更する場合があります。
　

　連絡先：(社）岐阜県建築士会事務局
  　　　　　　　Ｅ-ｍａｉｌ：info@gifukenchikushikai.or.jp

　　　　　　　Ｔ　Ｅ　Ｌ：（０５８）２１５－９３６１
　　　　　　　Ｆ　Ａ　Ｘ：（０５８）２１５－９３６７

対　象： 建築士会　青年委員・女性委員 第１回　：フェイスブック勉強会

と　き： ２月２５日（土）～２６日（日） 第２回　：けん３勉強会

 ところ： 三重県　鈴鹿市　鈴鹿サーキット 第３回　：ＪＷ-ＣＡＤ講習会

第４回　：建築座談会

第５回　：フェイスブック勉強会②

第６回　：建築座談会②

第７回　：ＪＷ-ＣＡＤ講習会②

ぎふ県産材製材所＆森の合板工場の見学会

東海北陸ブロック協議会　鈴鹿大会

参加者で記念撮影

けん３（岐阜県建築研究広場）

サーキット場を満喫！

　　年に１度各県持ち回りで行なわれる東海北陸協議会のブロック
大会に参加しました。昨年は高山で行ないましたが、今年度は三
重県鈴鹿市で開催されました。
　3.11東日本大震災から１年。震災に対し建築士としてどうあるべ
きか、何が出来るのか何が出来たのか、もう一度考えさせられる
大会でした。東北３県から各委員長に参加頂き、震災・仮設住宅
の話、東海北陸より福島に視察に行った報告など大変興味のある
内容の大会でした。（山野）

懇親会の様子

研修会(勉強会）

岐阜県青年委員会例会案内

☆　皆、同じ建築士の仲間です。
　　　　　　　                   　気軽にご連絡下さい。

各県の活動報告

分科会の様子

2012年度号



と　き： ９月８日（土）
  ところ：岐阜県図書館　１階多目的ホール

   講師：建築家　谷尻誠　氏

と　き：４月１８日（水）
  ところ： 南ひだウッド協同組合（有）倉地製材所　

　　　： 森の合板工場

と　き： １１月２３日（金）
  ところ：三重県長島町　輪中ドーム

オータムフェスティバル
と　き： １０月２１日（日）
ところ：　関市　百年公園

 と　き：９月１日（土）～２日（日）
   ところ：イオン各務原店　１階　サニーコート

　　　　　　　　　　　　

・青年委員会ホームページ
http://www.gifukenchikushikai.or.jp/iinkai/seinen/
・ｆａｃｅ　ｂｏｏｋ　「（社）岐阜県建築士会　青年委員会」

　毎年恒例のオータムフェスティバルに青年委員会・瓦葺き組合と
たくみアカデミーの学生さん達とで参加いたしました。昨年は天候
が悪くいまいち盛り上がりませんでしたが、今年は天気もよく会場
全体がとてもにぎやかでした。
　私たちのブースもおかげさまで大変にぎわいまして県産材の桧
のテーブル・椅子作り、ゴム鉄砲作り、瓦の手形作りもお客様が絶
えることなく全て完売いたしました。学生さん達と物づくりをする目
的も達成できましたし、ＰＲもできとても充実した一日でした。（金
谷）

建築士の日フェスティバル

年３回開催されている愛知・三重の青年委員との交流フットサル大
会。今回もワールドカップ以上に盛り上がりました。前回は三重県
が優勝し岐阜県勢は引き分けと負けで勝ち星なしの最下位…。こ
れではいけないといつもの練習に加えお世話になっているフットサ
ルアリーナで夜遅くまで練習しました。その成果か今大会は負け
無しの全勝での優勝！念願の優勝カップを掲げることができまし
た。ひとつの目標に向かっていくことで青年メンバーの結束力も高
まり、また愛知・三重の青年とも交流し親睦を深め、いい大会にな
りました。次大会も優勝できるよう頑張ります。（金谷）

交　流　会

文化講演会

　年に一度、恒例になりつつある「ぎふ建築士の日フェスティバル」
です。本年度は、①ブロックでおうちをつくろう②一般向けに家つく
りに係る役立つ情報の紹介③協賛企業の出展④会員作品パネル
展示です。その中で、青年委員会は①ブロックでおうちをつくろうを
主に担当させていただきました。（内田）

　今年度も、青年委員会主催
の文化講演会を開催させて
いただきました。谷尻先生に
は、4年前から、是非！と思っ
ていました。直接の講演が聞
けて本当に勉強になりまし
た。（内田）

フットサル大会

新規青年委員の声

　青年委員になったことで、同じ業界で働く人との繋がりができ、県
内だけでなく様々な県の人達とも交流する機会ができました。青年
委員の仲間からは、いい刺激をもらい、学べることが多くありま
す。みなさんも一緒に活動しませんか。お待ちしております。

　　岐阜県の木を使う事により森が活性され、風土にあった地域材
を使用する事がどんなに大切な事か勉強できました。弱い材は大
きい材料を使えば問題ありません、外国から木材、合板を持ってこ
なくてもここにありました。東北の方が単身赴任で働くなど色々な
事にも取り組んでいました。この見学を通じてできる限り岐阜の地
域材を使用できたらと感じさせられる見学会でとても楽しかったで
す。（伊縫）

地域貢献活動

参加者で記念撮影

　岐阜支部の長野稔弘と申しま
す。建築士会青年委員に入会し
たのは建築士新規免許登録者
セミナーに参加したことがきっか
けでした。

７月 家族ふれあい
バーベキュー

８月 納涼会


